

Chers amis,

Nous avons, il y a quelques jours, connu dans le département un sérieux accident de chasse. Fort heureusement les nouvelles du blessé sont rassurantes.

J'ai rappelé à tous les responsables d'ACCA(s) et sociétés l'impérieuse nécessité de tout faire pour que la sécurité des chasseurs et des non chasseurs soit garantie lors de toute action de chasse et des battues en particulier.

Sur ce sujet d'importance capitale pour nous au regard de l'utilisation haineuse qui en est faite par nos adversaires (cf le document photographique) ou par certains médias, j'en appelle à la mobilisation de tous.

Vous trouverez également ici le courrier que le Président Schraen a fait parvenir à l'ensemble des Présidents de Fédérations Départementales des Chasseurs.

Je vous encourage à faire vôtre sa juste analyse.

Bien à vous

Le Président

Jean-Luc FERNANDEZ